龍ケ崎市立松葉小学校 学校だより





令和6年 10月21日(月) 発行

松葉が学校前期が終了し後期がスクートしました。

やっと暑さも落ち着きを見せ始め朝晩は涼しくなり、吹く風にも秋を感じる季節になってきました。子どもたちも様々な活動に取り組みやすい気候になりました。

前期は4月から99日間(1年生は98日間)学校で学んできました。一年の半分が過ぎ、教室での学習をはじめ、多くの校外学習などを通してたくさんのことを学んできました。先日は5年生が1泊2日の宿泊学習でした。子どもたちは、事前に「めあて」や「役割分担」等をしっかりと話し合って計画を立て、長山小学校とも協力しながら計画通りに終えることができました。随所で、松葉小の良さが見られ成長を感じました。また、ここまでの半年間を振り返った代表作文を聞くと、一人一人に大きな成長があり、よく頑張ってきていることが分かりました。これまでの頑張りをもとに、後期の目標を立てて様々な活動に取り組んで欲しいと思います。



小中一貫教育長山中学校演奏会



長山小学校との合同宿泊学習5年生



代表作文を発表する2・4・6年生

未来への土台を築く確かな学力を育む教育の推進

龍ケ崎市では、確かな学力[知] 基礎・基本の定着と、それらを活用して自ら考え、判断し、表現する力(書く力)の育成を推進しています。松葉小学校においても一人一人に応じた学習活動や学習課題に取り組む機会の提供(学習の個性化)、課題解決に向け探究的な学習を通した協働的な学び合いの推進、AIドリルや学習用端末を効果的に活用した魅力ある授業の提供を進めております。

さらに、「対話」をキーワードに、児童が自己選択・自己決定できる授業づくり、児童が自らの考えをもち主体的に学習に取り組むことができる授業をづくりを推進し学力向上に取り組んでおります。

また、自らの考えをアウトプットできるような時間や自分の言葉で振り返る時間を充実させたり、各教科等の授業において自分の考えを書いたり、伝え合ったりする活動を取り入れ、表現力と書く力の育成を図っています。





龍ケ崎市の「令和6年度全国学力・学習状況調査の結果について」は URL よりご覧になれます。(市ホームページに掲載)

https://www.city.ryugasaki.ibaraki.jp/kyoiku/kyoiku/kyoikuiinkai/kyoiku/toukei/gakute.html